

Slim: Trabajas más, ganas más

El multimillonario mexicano Carlos Slim mostró su desacuerdo con la iniciativa de reforma de reducción de la jornada laboral, de 48 a 40 horas semanales, que actualmente se discute en la Cámara de Diputados y señaló que “es mejor que las personas trabajen 48 horas y ganen más, a que trabajen 40 y ganen menos”.

“Yo creo que es mejor que las personas trabajen 48 horas y ganen más, a que trabajen 40 horas y ganen menos. Eso es muy importante para la población: tener mejor ingreso para el mayor poder adquisitivo y es lo que se ha logrado”, dijo.

Anteriormente, Slim ha propuesto que los trabajadores en México cumplan jornadas más largas, entre

11 y 12 horas diarias, pero que trabajen por tres o cuatro días y que se jubilen hasta los 75 años.

Fue la semana pasada cuando el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció que el salario mínimo aumentará un 20% en 2024, con lo que pasará de 207.44 pesos diarios (11.92 dólares) a 248.93 pesos (14.31 dólares), gracias al consenso del Gobierno, la patronal y los sindicatos.

Este es el segundo año consecutivo en el que el salario mínimo sube un 20% y, desde 2019, el primer año completo de la presidencia de López Obrador, el salario mínimo ha presentado aumentos anuales de doble dígito, primero de 16%, luego un 20% en 2020, un 15% en 2021, otro 22% en 2022, y el 20% en 2023.



Bitcoin se recupera y llega a su mejor nivel en más de un año



El Bitcoin ha logrado recuperarse de a poco de la crisis originada por la pandemia de COVID, y actualmente hay un nivel de confianza mayor sobre la criptomoneda. El mercado de valores tuvo un lunes difícil este 4 de diciembre después de varias semanas de fortaleza. Fue una historia similar en el mercado de bonos. Y el oro dio un giro de 180 grados después de alcanzar un nuevo récord por encima de los 2 mil 100 dólares la onza. Sin embargo, en el mercado de activos digitales, Bitcoin se mantuvo firme luego de un repunte del fin de semana que llevó al token más antiguo a superar los 42 mil dólares por primera vez en 19

meses, mientras la frenética especulación en criptomonedas extendió su repunte a más del 150 por ciento este año. Mientras los operadores de los mercados tradicionales reconsideran la fijación agresiva de precios para los posibles recortes de las tasas de interés de la Reserva Federal el próximo año, los catalizadores específicos de Bitcoin (en primer lugar, las perspectivas de que la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos apruebe fondos cotizados en bolsa que compren directamente el token) han ayudado la criptomoneda más grande y antigua a salir del rango de negociación en el que había estado durante las tres semanas anteriores.